

Ausgabe: Mai 2023

Newsletter der AHS-Tagesbetreuung

Liebe Eltern,

in diesem Monat haben wir mit den Schüler*innen ein Haus aus Karton für die Bühnenspiel-Aufführung im Juni gebastelt. Die Kinder waren motiviert und haben ihrer Kreativität freien Lauf gelassen. Die Kartons wurden mit Acrylfarben in diversen Farben bemalt und anschließend zusammengeklebt. Das Endprodukt kann sich auf jeden Fall sehen lassen und die Schüler*innen dürfen sehr stolz auf diese tolle Arbeit sein.

Alles Liebe für die letzten Wochen in diesem Schuljahr!

Das Team der Tagesbetreuung!







